

SOCIAL ■ Une cinquantaine de manifestants étaient devant la préfecture

La CGT dit non à la loi Macron

Ils étaient une cinquantaine hier à manifester, hier, devant la préfecture pour s'opposer au projet de loi Macron : « Elle détruit le code du travail ».

Leïla Aberkane

« Les salariés doivent se réveiller ! Si la loi Macron est votée, c'est la fin des haricots », a déclaré hier Eric Colin, secrétaire de l'union locale CGT Moulins devant la préfecture où le syndicat avait appelé les salariés à manifester.

Travail de nuit

La loi Macron est examinée depuis hier par les députés, durant deux semaines. Ce texte rejeté en bloc par la CGT conduirait, s'il était voté, « à la destruction du code du travail », a assuré Eric Colin qui dénonce « la déréglementa-



HIER. Les manifestants opposés au projet de loi Macron ont manifesté hier devant la préfecture. Ils ont remis une motion au préfet. PHOTO : SÉVERINE TRÉMODEUX

tion du travail le dimanche » et le changement de la rémunération du travail de nuit : « Les heures seront comptées de nuit à partir de minuit et non pas de 21 heures comme c'est le cas actuellement.

Cette loi démonte toutes les conquêtes sociales ». Dans la ligne de mire des manifestants, il y a le gouvernement et le syndicat des patrons, le Medef : « Depuis plusieurs mois, le Medef a déclaré la guerre

au salariat. Le projet de loi Macron est tissé sur des trames fabriquées par le Medef. Les salariés ne sont pas taillables et corvéables à merci. L'austérité, la casse des droits des salariés, la déréglementation, ça suffit ». ■